

vida / familia

03/12/10 - 15:49 **FAMILIA**

Las personas con un grado académico alto tienen menos temor a la muerte

Las personas con formación universitaria (licenciados y diplomados) tienen menos miedo a la muerte que quienes cuentan con un menor nivel de estudios.



1 de 1

Además, las mujeres temen más a la muerte que los hombres, lo que influye directamente en sus hijos, ya que el 76 por ciento de los niños que manifiestan tener miedo a la muerte lo hacen porque sus madres evitan más el tema, temen más una muerte prematura y presentan peores estrategias de afrontamiento.

Estas son algunas de las conclusiones de una investigación, titulada "Educación para la muerte: Estudio sobre la construcción del concepto de muerte en niños de entre 8 y 12 años de edad en el ámbito escolar", realizado en el Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Granada por Claudia Fabiana Siracusa y dirigido por los profesores Francisco Cruz Quintana y María Nieves Pérez Marfil.

Para llevar a cabo esta investigación, sus autores trabajaron con una muestra formada por 288 niños escolarizados de entre 8 y 12 años, junto con sus padres, madres y/ o tutores y docentes. Los profesores de la Universidad de Granada han analizado cómo influyen en la comprensión del concepto de muerte que tienen los niños las actitudes, temores, creencias y estrategias de afrontamiento hacia la misma que sostienen los adultos más cercanos a ellos.

Cambio de mentalidad

Este trabajo ha puesto de manifiesto la necesidad de un cambio de mentalidad en las familias y en los profesores respecto al tema de la muerte y el proceso de fin de vida, ya que es crucial para la salud de los niños y la configuración de su personalidad. Del estudio se desprenden otros muchos datos interesantes, como que todos los niños y niñas (en mayor o menor grado) han tenido experiencias

Herramientas

imprimir achicar
 enviar agrandar
 compartir

Tags

deceso, muerte, educación, niñez

Vea más contenidos en:



último momento

Nacional Internacional Deportes

- 00:00 Fémimas dirigirán la Contraloría y...
- 00:00 Aumentan enfermedades respiratorias por...
- 00:00 Valenzuela expresa apoyo a la Cicig
- 00:00 Productores cuentan con centro de acopio
- 00:00 Perece uno en balacera
- 00:00 Imparten taller sobre ley...
- 00:00 Accidente en Huehue deja 14 muertos
- 00:00 Ganaderos celebran fiesta de ...
- 00:00 Jacobo Salán Sánchez va de nuevo a la...
- 00:00 Accidente deja nueve lesionados